
 ⾦富⼩学校ＰＴＡ 

 実行委員会だより  文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会 
 令和5年度 第3号　　11月30日発行 

 第４回実行委員会 報告  　　　　　　　    11月18日（土）に開催しました。 

 あいさつ 
 ＰＴＡ会長  一樂 邦彦 
 　運動会のお手伝いが終わりました。おかげさまで、今のところ、苦情は届いておりません。ふれあい 
 教室も無事に終わりました。ご協力ありがとうございました。今後のPTA主催の活動は、タグラグビー 
 合同キャラバンと移動科学教室です。学校行事のお手伝いとしては、金富コンツェルトと卒業式・入学 
 式のお手伝いとなります。引き続き、ご協力お願いいたします。 

 校長先生  岩﨑 政弘 
 　１１５周年記念の展覧会、金富アートフェスティバル並びに学校公開にご参加いただきましてありが 
 とうございます。子供たちの図画工作の活動や家庭科の学習の成果と共に日ごろからの創作活動の成果 
 をご覧頂けたかと思います。ぜひ子供たちへの感想を聞かせて頂ければと思います。学校では新型コロ 
 ナウィルス感染症の感染拡大や教員の過剰労働に伴うなり手の不足、学校の働き方改革、社会の変化等 
 の情勢を見て学習指導要領、東京都また文京区の教育制度を受けて子どもたちの実態を見ながら教育活 
 動を継続しているところです。保護者または地域の皆様からのアンケート結果を考慮しながらコミュニ 
 ティースクールとして学校運営協議会と協議しながら、行事等の実施方法を詰めているところです。 
 来年度は、夏休みから2学期にかけて校庭の改修が予定されているため、運動会は今年度と同じ様な形 
 で、６月頃の実施になる予定です。校庭の改修について、安全基準法が変わったため全部の遊具を置く 
 わけにはいかなくなります。鉄棒、のぼり棒、うんてい、バスケットゴールは残す形で教育委員会と整 
 備計画を進めているところです。併せて２学期に学習発表会を11月ごろ、金富コンツェルトを２月の 
 終わりごろに実施の計画でいます。 
 実行委員会でもお話しいただきました一輪車ですが、この１１月から休み時間に使用できるようになり 
 ました。図書館の利用回数に関しても１回ずつ増やす形でやっていきます。またいろいろご意見いただ 
 きながら進められるかと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 副校長先生  室本 辰也 
 　いつもお世話になっています。本日は下校する際のこどもたちの様子についてお話させていただきま 
 す。以前から帰り道に、大声をだしたり、立ち止まって話し込んでしまったり、まっすぐに帰宅せず違 
 う道を通ってしまうことなどがあり、わかった時点で注意をしたり、教員が途中まで送るなど対応して 
 きていましたが、先日も近隣の方から苦情をいただきました。今全校で聞き取りをし、全体的に指導し 
 ていくように対応しているところです。ご家庭の中でも同じ目線で、まっすぐ家に帰ること、大きな声 
 を出さないなどお話ししていただき、学校と一緒になって指導していけたらと思います。よろしくお願 
 いいたします。 
 コロナ禍が落ち着き、今まで教員の集合研修をオンラインで行っていたものが、対面で再開されていま 
 す。毎月第一水曜、あるいは第二水曜日が、区の小学校の集合研修日になっており、教員が各学校にわ 
 かれて研修にでているため不在にしていますので、放課後に連絡をいただいても対応しきれないことも 
 あります。働き方改革ということもあり、過度な超過勤務の抑制のため研修にでたあとは学校に戻らな 
 いようにと指導していますので、ご理解を頂ければと思います。 
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 報告事項及び議題 

 1.  事業報告 

 1)  PTA事業関連 
 ●  第4回役員会（11月18日） 

 サークル会費や、6年生お楽しみ会について検討しました。 
 ●  今後の行事予定 

 ○  礫川マラソン（11月26日(日)) 
 ○  移動科学教室(1月27日(土)) 
 ○  金富コンツェルト(3月1日(金),2日(土)) 

 2)  PTA連合会等の組織活動 
 ●  文京区小P連 

 ○  会長会(9月12日,10月3日） 
 スポーツ大会の連絡等がありました。 

 ●  礫川青少年健全育成会 
 ○  文の京こどもまつり(11/12) 

 雨天にもかかわらず、4000名強の方々にご参加いただきました。 
 ○  今後の予定：礫川マラソン(11月26日） 

 ●  大塚青少年健全育成会 
 ○  カプライベント(10月7日) 

 カプラの講師に来ていただき、カプラを積み上げるイベント。盛況だったとの報 
 告です。 

 ○  文の京こどもまつり(11月12日) 
 ○  今後の予定：ボッチャ大会(12月10日) 

 ●  学校運営協議会 
 ○  第4回協議会(10月28日） 
 ○  第5回協議会(11月18日） 
 ○  今後の予定：スクールガードの連絡協議会(11/29) 

 ●  町会などその他団体 
 ○  時代まつり(11月3日) 

 ２．議題等 

 1)  PTA本部の活動報告・諸連絡、及び、決議事項 

 ●  卒業生お楽しみ会 
 ○  PTA行事として承認することが決まりました。 

 ●  サークル活動費等支給規程について 
 ○  サークル活動費や備品購入について新たな規定をつくりました。 

 ●  会計報告、慶弔連絡 
 ○  9月の支出としては、卒業記念品、学校旗、体育学習発表会記念品、出産祝い金 

 の支払い等、10月の支出としては指名委員会の印刷代等がありました。 

 ●  次年度役員募集について 
 ○  指名委員より来年度PTA役員、立候補及び推薦の集計結果の報告がありました。 

 今後アンケート結果を参考にして次期役員候補者の選出を進めていきます。推薦 
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 された方には指名委員から連絡があるかもしれませんので、ご協力のほどよろし 
 くお願いいたします。 

 3．質疑応答 

 ●  来年度より導入する「ホームアンドスクール」というシステムで、ミマモルメの代わり 
 にPTAの連絡事項を配信することはできないですか？ 

 →(校長先生)確認しますが、学校以外からの配信はできないと思われます。 

 4．その他 

 (校長先生よ  り)  朝の登校時間について 

 まだ早く来ている児童も多く見られますが、  8時10分以降  に登校していただくよう再度 
 お願いいたします。職員の勤務の関係から、登校時間より前に学校に入ることはできま 
 せん。寒い中、待たせることにもなりますので、何卒ご協力の程お願いいたします。 

 また来年度に向けては登校時間を８時１０分から２０分とし、教員の勤務時間をそれに 
 合わせる形にすることを計画しています。 

 委員会・サークルの活動報告と今後の予定 
 委員会活動 
 学年委員会  運動会にて歩道整備のお⼿伝いを⾏いました。保護者会前に学⽤品費の監査を実施する予定です。 

 ふれあい委員会  10⽉14⽇に親⼦ふれあい教室マジックショーを開催しました。参加者アンケートは概ね好評でした。頂 
 いたご意⾒は、次の開催に活かせればと思います。ご参加、誠にありがとうございました︕︕ 

 広報委員会  10⽉17⽇にweb版広報紙「運動会」を学校ホームページ上で公開しました。次号の掲載予定は検討中で 
 す。 

 指名委員会  来年度PTA本部役員⽴候補・推薦の案内を10/23に配布。11/9に〆切をし、11/11に集計作業を⾏いまし 
 た。オンライン246名、書⾯7通、合計253名からの回答（⽴候補者は10名）。今後、今年度本部役員と 
 相談しながら、推薦者等へ指名活動を⾏う予定です。 

 サークル活動 
 図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部  毎週⾦曜⽇の朝8時30分から10分間、各教室で読み聞かせを実施しています。2学期以降は読み⼿の数が 

 減り、全クラスでの読み聞かせ実施が難しくなっているので、特に2年⽣から5年⽣の保護者の⽅で、も 
 しご協⼒いただける⽅がいらっしゃいましたら、ぜひお知らせください。kanatomi.reading@gmail.com 

 ｺｰﾗｽ部  10⽉にいよいよ初練習&顔合わせが⾏われました。コロナ明けの初めての練習で、講師の先⽣にも久し 
 ぶりに会えて、みんな喜んでいました。本格的な練習は、12⽉から⽉２回、3⽉の６年⽣のお楽しみ会を 
 ⽬指して、みんなでしっかり練習をしていきます。 

 卓球部  毎週⼟⽇の午前中に練習しています。１１⽉２３⽇祝⽇の⼩学校PTA連合会の⼤会に向けて、部員それ 
 ぞれが出来る限りの都合をつけて、学校内外で練習をしています。お陰様で助っ⼈の⽅含め出場者１０ 
 名揃いました。今年は、当番で選⼿宣誓も担います︕新しいユニフォームで颯爽と宣誓し、⼤会を盛り 
 上げてきます︕そして⽬指せ１勝︕ 

 ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部  PTAバスケットボールサークルは、週末に他校の皆様と練習試合を中⼼とした活動を⾏っています。12 
 ⽉の⼤会に向けて、和気藹々と楽しんでいます。 

 ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部  11⽉3⽇（祝）に⼩学校PTA連合会バレーボール⼤会に出場しました。今年は新たに加⼊したメンバーに 
 加え、島⽥先⽣・柳沢先⽣にもご参加いただきました。結果は、残念ながら予選ブロックで敗退となり 
 ましたが、これからのステップアップに繋がる試合経験にすることが出来ました。ご声援をいただいた 
 皆様、ありがとうございました。 

 ★  次回、第5回実行委員会　3月2日（土）14:00- 視聴覚室 

 以上 
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